

弁論同好会

現会長 江口 由奈
前会長 野口 歌穂
顧問 太田・山本先生

【太○T】「まあとりあえずビデオだけでも見てみな」

【被勧誘者】「ビデオ? ハハア: わかりました」

(数日後)

【○田T】「はいこれ、とりあえず思うままに書いてみて」

【原稿用紙を渡された被勧誘者】「ん? か: 書く? は: はい」

(さらに数日後)

【太田○】「そしたら: はい、入部届けと大会要項。○月△日までに
出してね♪」

【被害者】「(あ…もう後戻り出来ない…?) ……はい。」

これが弁論同好会に入ることになった経緯です。素晴らしい勧誘
術を身につけられるのも弁論! (笑)

しかし、弁論はハマるのです。

【元被害者】「入つて本当によかった」

それは、弁論がただ喋るだけでなく、自分の考え方を整理し見つめなおす機会と、沢山の人との多くの出会いを与えてくれるからです。

残念ですが、三年生が引退すれば、男女一
名ずつの二名のみの会員となります。

全道最優秀、全国六位、今夏も全国(三重)
に出場する実績のある弁論同好会に少しでも
興味を持つてくださいたら幸いです。

最後になりましたが、歌穂先輩、ありがとうございました

